

Fecha: 22-01-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: **39 Profesionales de Salud Mental se despliegan en las zonas afectadas por los incendios**

Pág. : 3

Cm2: 203,9

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

 No Definida

## 39 profesionales de Salud Mental se despliegan en las zonas afectadas por los incendios

Un grupo de 39 profesionales, que conforman equipos de Apoyo a la Respuesta en Salud Mental (ARSAM) conformado por el Ministerio de Salud se han desplegado tanto de la provincia de Concepción, como de otras tres regiones del país, particularmente en las zonas con mayor afectación producto de los incendios forestales en Biobío.

Los equipos multidisciplinarios provenientes de los servicios de Salud de Arica, Valparaíso/San Antonio, Maule y Viña del Mar/Petrorca, brindan apoyo a equipos locales afectados por la emergencia, para el desarrollo de acciones para la protección de la salud mental y el bienestar psicosocial, tanto de equipos de primera respuesta como de la propia

comunidad. Por ahora la intervención se centra en las comunas de Penco, Tomé, Concepción y Florida.

"Cuatro equipos multidisciplinarios de apoyo a la respuesta en salud mental, provenientes de la red de salud de tres regiones del país, fueron dispuestos en nuestro territorio para desarrollar acciones dirigidas a equipos locales,

personas, comunidades y responsables en comunas afectadas por incendios forestales. Dichos equipos conformados por psicólogos, terapeutas ocupacionales, trabajadores sociales, enfermeros, médicos y fonoadiólogos, constituyen un aporte invaluable a nuestra red en contexto de la emergencia", declaró la seremi (s) de Salud Javiera Ceballos.



Los profesionales se han desplegado en las zonas afectadas.